

Thirteen : Une autre perspective - 1/1

Faire des résumés de films, c'est bien. Se mettre dans la peau du personnage, c'est mieux...

Bonjour !

Je m'appelle Tracy. J'ai 13 ans. Je suis une adolescente banale, comme les autres. Je vis avec ma mère et mon grand frère. Mes parents sont divorcés, et je vois occasionnellement mon père. J'ai tout pour être heureuse : Des amis, de bonnes notes, et des personnes qui m'aiment. J'ai un chien aussi. Bon, ok, je fume, mais c'est seulement lorsque mon frère me met en rage, ou quand quelque chose d'autre me met en rage, d'ailleurs. Je suis banale, comme fille. Fraîchement débarquée dans un nouveau lycée, elles m'impressionnent. Qui elles ? Les autres filles. Non, non, pas mes amies. Les populaires. Elles sont tellement belle, et elles ont tant de succès auprès des garçons... C'est sur, je veux être comme elles.

Ma mère, Holly, est coiffeuse. Ce qui est agaçant, c'est le fait que souvent, quand je veux qu'elle soit là, elle a un rendez vous, ou quelque chose à faire. Mais que voulez vous, c'est ma mère, je l'aime comme elle est !

Un jour, j'ai voulu rencontrer une fille. Une fille populaire, vous voyez le genre ?

Elle est belle, elle est belle, et... Elle est belle. Jcrois que c'est sa principale qualité.

Ce jour là, elle ma donné son numéro de portable. Vous ne vous imaginez même pas ma joie. Bon, c'est vrai, je me sentais terriblement inférieure à elle, avec mes vieux vêtements et mes peluches... Mais peut m'importait. J'ai demandé de nouveaux vêtements à ma mère, et cela a suffit. Heureusement.

J'ai essayé de l'appelle, cette Evie. Evie, c'est le nom de la fille populaire que j'ai voulu abordé... Elle ne m'a pas répondu. Alors je suis partie en ville, et je l'ai ai vu. Je les ai vus... Voler. Oui, voler. Alors pour me sentir comme elles, moi aussi, j'ai volé. Dans le sac d'une femme. De l'argent. Beaucoup d'argent. Et ça y était, j'étais comme elles ! Aux anges, jvous dis.

Puis j'ai vu Evie de plus en plus. Pendant que ma mère se tapait un con royalement crétin, je sortais avec Evie et j'abandonnais petit à petit mes amies les plus fidèles.

Evie a une mauvaise influence, je crois. En tout cas c'est ce que les autres disent. Mais grâce à elle, je découvre la vie : Amis, mec, alcool et piercing. La grosse classe.

Moi, je m'enfonçais. Evie, elle essayait de manipuler ma mère. Elle est manipulatrice, cette fille, jvous jure ! Elle a réussie à ce que ma mère l'aime et l'héberge, parce qu'elle lui rappelait des souvenir. Elle a vite déchanté, je vous l'assure. Mais en attendant, moi, je continuais à me tailler le bras. À m'entailler le bras. À me mutilais, quoi. Parce que je goûtais la vie à laquelle j'avais toujours rêver, mais en même temps, j'en souffrais...

Le reste, jmen souviens pas. Je ne devais pas être consciente, je ne devais pas être bien. Mais si vous voulez savoir, jcrois qu'ils ont fait un film, sur moi. Il s'appelle Thirteen. Thirteen, c'est treize, en anglais. Comme mon âge. Douce coïncidence...